

Gran acogida de nuestra aplicación para Facebook

Hace unos meses anunciamos el lanzamiento de nuestra [aplicación para Facebook](#), la cual permite añadir al perfil de usuario unos enlaces a las lecturas y al comentario al evangelio de [Ciudad Redonda](#).



Estamos sorprendidos de la cantidad de usuarios que han incorporado la aplicación a su perfil y el número va en aumento semana tras semana.

Somos conscientes de la importancia de estar presente en estos medios y usarlos para la difusión del Evangelio por eso creamos esta aplicación que esperamos sea de utilidad a muchos internautas.

Esperamos vuestros comentario y sugerencias.

- [Instala la aplicación de Ciudad Redonda en Facebook](#)

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/gran-acogida-de-nuestra-aplicacion-para-facebook